



清久だより 1月

新年明けましておめでとうございます。昨年の抱負を振り返り、今年も子ども達に絵馬に抱負を書いてもらいました。室内に掲示していますので是非ご覧ください。新しい年も楽しく元気に過ごせるような環境づくりと工夫をしております。今年もどうぞよろしくお願い致します。

【子ども達の様子】

○ビーズストラップ作り

・クリスマスに向けて、ツリーの形のストラップ作りを行いました。自分の好きな色のビーズを選び、ワイヤーに通してツリーの形に仕上げ、ストラップを付ければ完成です。小さなビーズを一つ一つ丁寧に扱い、素敵な作品に仕上がりました。みんなニコリ笑顔でした。



○クリスマスレク

・レクは外に出てドッチボールを、室内ではお菓子つかみ取りゲームをして楽しみました。皆の意見が揃うのは難しかったですが、クリスマスレク担当の3年生が意見をまとめてくれました。全員で行ったドッチボールでは、1年生に優しくボールを当てる高学年の気遣いに、嬉しくなりました。子ども達の賑やかな声が校庭に響きわたりました



○昼食提供

・今回のメニューは、ほっともったの「から揚げ弁当」でした。子ども達にも大好評で、完食する子が多かったです。楽しく会話も弾んでいました。

○新しく購入した遊具

・子ども達から事前にリクエストを聞いておきました。「くるりんパニック、アスレチックランドゲーム」、「アスレチックランドアドベンチャーゲーム」の3つです。早速、お友達同士楽しそうに遊んでいます。大切に使用して欲しいと思います。



清久もみじクラブ (清久小学校内)

久喜市六万部 590

携帯電話 (070-1353-0899)

☎ 0480 (23) 5004

メール: kiyoku09@softbank.ne.jp